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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, sehr geehrter Herr Müller,

Sie hatten im Rahmen der mündlichen Beantwortung unserer Anfrage in Sachen Stadtlogo-Überarbeitung zur
Frage "aus welcher Etatposition wurde die beauftragte Agentur bezahlt" meiner Erinnerung nach geantwortet,
diese Ausgabe sei 2021 vom Stadtrat im Rahmen der Haushaltsaufstellung 2022 genehmigt worden. Wir haben
den HH 2022 durch unseren Haushaltsexperten prüfen lassen, und er hat leider keine passende
Haushaltsposition gefunden, unter der eine "Auffrischung des Stadtlogos" mit einem Betrag von 45.000 €
vorgesehen gewesen ist.

Ich darf Sie daher in Form einer ergänzenden Anfrage bitten, uns konkret die Haushaltsposition zu benennen,
aus der dieses Geld entnommen wurde. 

Weiterhin haben Sie erwähnt, dass die Stadt nun eine Grafikerin beschäftigt. Warum wurde, bevor für einen
erheblichen Betrag ein Agentur-Wettbewerb ausgelobt wurde, nicht erst diese Grafikerin damit betraut,
Entwürfe für eine Überarbeitung des Logos vorzulegen? Es ging ja nun nicht um ein ganz neues Logo, sondern
nur um eine dezente Weiterentwicklung. Möglicherweise hätte auf diese Weise ganz erheblich Geld gespart
werden können. Sollte die Grafikerin damals, als die Entscheidung für den Wettbewerb fiel, noch nicht in
Diensten der Stadt gestanden haben, so war doch sicher ihre Einstellung bereits absehbar, so dass wir für diesen
Fall auch fragen möchten, warum nicht erst die Einstellung der Grafikerin abgewartet wurde, bevor das Projekt
angegangen wurde? Für das Projekt "Logo-Auffrischung" bestand ja sicher kein Zeitdruck.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Axel Wilke,
Fraktionsvorsitzender
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